

Stadt Monschau
Die Bürgermeisterin
IFB III

Monschau, den 15.06.2018
Herr Mertens

Mitteilungsvorlage



öffentlich



nichtöffentlich

▼ Beratungsfolge	▼ Sitzungstermin	▼ TOP
Bauausschuss	19.06.2018	9.1

Verlegung eines Kinderspielplatzes; hier: Fällung eines Baumes

Inhalt der Mitteilung

Der Kinderspielplatz Kalterherberg-Theißbaumweg muss an einen anderen Standort verlegt werden, da der Eigentümer des Grundstückes den auslaufenden Pachtvertrag nicht mehr verlängern will.

Der Sozialausschuss des Rates der Stadt Monschau hat daher in seiner Sitzung am 05.06.2018 einstimmig beschlossen, diesen Kinderspielplatz in den Clara-Viebig-Park am Pfarrzentrum zu verlegen.

Eine Ortsbesichtigung mit dem städtischen Forstwirtschaftsmeister Schmitz hat ergeben, dass eine dort stehende Esche von dem asiatischen Eschen-Pilz befallen und zum Teil bereits abgestorben ist. Einige große dieser bereits abgestorbenen Äste drohen in naher Zukunft abzubrechen und stellen somit ein Gefahr für dann dort spielende Kinder dar. Gemäß der Prüfung durch Herrn Schmitz werden auch bei einer Aufästung immer wieder Totholzanteile entstehen und eine Gefährdung darstellen.

Diese Esche muss daher beseitigt werden. Durch die Vielzahl der dort stehenden gesunden Eschen und Buchen bleibt das Gesamtbild des Platzes erhalten.



Mertens